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1 15 戸田　宗亮
玉里学園

義務教育学校

少子化対策について
・少子化に伴い、労働力の不足・年金、医療保険・介護保険の社会保障費の増大問題。
・少子化対策への取組みとその成果について。

2 16 橋本　凌歩
玉里学園

義務教育学校

霞ヶ浦の水質改善について
・水質の悪化は、産業排水・生活排水が主な原因ですが、霞ヶ浦の水質汚染の原因は他にどのようなものがあるか。
・水質改善をどの程度まで行うか、対策と今後の取り組みについて。

3 17 中村　好花
玉里学園

義務教育学校

災害時の対策について
・昨年の台風13号や、県内でも洪水・土砂崩れが発生している。今後地球温暖化が進むとさらに大きな災害が増えると思
う。
・市では洪水や土砂災害に対して、どのような安全対策の見直しがとられているか。
・避難所に必要な備蓄品は十分か、また玉里学園南側の斜面の復旧はいつになるか教えてほしい。

4 11 山口　心愛 小川南中
国際交流の活性化について
・英語力の向上のために、H31年まで実施していた姉妹都市「アビリン市」への派遣事業の再開をしてほしい。
・別の国への留学の機会を設ける支援など、英語を使用する場をもっと増やしてほしい。

5 12 藤田　結愛 小川南中

ゴミの不法投棄に対しての取り組みについて
・市の不法投棄の回収は令和4年度で6.8ｔであるが、どのように回収され、どのように処分しているか。また予算や負担に
ついて。
・不法投棄に対して未然防止の取り組みやゴミのリサイクルの取り組みがあれば教えてほしい。

6 13 吉村　愛衣 小川南中

バリアフリーについて
・バリアフリーに対応した施設をもっと増やしてほしい。小川南中学校のトイレにスロープや多目的トイレがない。
・学校に地域の方をお招きする際に、もっとバリアフリーを取り入れた方が交流を図りやすい。
・市内の学校や施設にもバリアフリーになっていない箇所があると思うので、学校・各公共施設の状況を調べ、対応してほ
しい。
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7 14 斎藤　光 小川南中

子育て支援について
・市内の子育て世帯の経済的負担を減らす提案をしたい。
・小学校の入学祝いのランドセル贈呈と同様に、中学校でも入学祝いの学用品等を贈呈する。
・学校に必要なものの支援を増やしてほしい（学生鞄・自転車用ヘルメット・スポーツバックなど）
・現在立案中の子育て支援策の取り組みがあれば教えていただきたい。また、将来どのような教育支援が必要になるか
知りたい。

8 1 古松　由己大 美野里中
美野里中学校プールの改善について
・学校プールの更衣室が狭いことや、床が高温になることを改善してほしい。
・プール北側空き地についても、更衣室や外用の倉庫または卓球場兼集会場にするなど有効活用してもらいたい。

9 2 荒川　絢奈 美野里中

LGBTへの理解について
・LGBTについて全国の学校ではLGBTの授業があったり、性別に関わりのないトイレを設置したり、女子用制服がスカート
かパンツスタイルか選べる事例がある。
・市のLGBTの理解を深める活動や配慮について、今までの取り組みやこれからの計画を聞きたい。

10 3 今瀬　貴行 美野里中

運動施設について
・陸上部に所属しているが、タータンという合成ゴムを使用したトラックで練習ができないことが不便。
・近隣の石岡市の競技場まで行くことになり、親の送迎が必要になる。
・市内の中学校や希望ヶ丘公園などにタータン・トラックのある施設を建設してほしい。

11 4 細井　芽唯 美野里中
農業の対策について
・市では農薬を減らす対策をとっているのか。また安心・安全な農作物を生産し出荷するために取り組んでいることがある
のか。

12 5 田中　万千香 美野里中

街灯・防犯灯の整備について
・通学路で気になる所は竹原地区の①印刷会社バレンの後ろの住宅の道路や少年スポーツ広場の道路②花野井新鮮や
さい直売所付近の道路
・街灯もソーラーパネルやLEDに変えて、電力の消費を抑えながら街灯を増やすことを提案。
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13 6 島田　薫 美野里中

通学路の整備について
・危険な十字路の改善について
・竹原神社の下の十字路を、旧道（旧6号国道）の歩道から有限会社『森理研』側へ右折する際、下り坂でカーブになって
いるため、見通しが悪く、スピードを出す車があり危険を感じたことがある。
・カーブミラーもあるが、下り坂でカーブのため見通しが悪くすぐ車が来てしまう。
・カーブミラーの位置や角度を変えたり、設置基準などがあれば教えてほしい。

14 7 入澤　諒也 美野里中

空き家対策について
・空き家・空き地の有効活用方法について2つ提案。
①空き家・空き地を買取り、公園や公共施設にすること
②地球温暖化対策のために植樹すること
・所有者に対する働きかけの方法や、今後の有効活用の具体的な計画があるか。

15 8 織田　彩那
小川北

義務教育学校

バス通学について
・中学生のバス通学の利用許可について提案
・下吉影地区から学校まで9㎞あり、自転車で通学している。
・帰宅時一人になってしまい、事件に巻き込まれる心配があり、イノシシの目撃情報もあるので不安な気持ちである。

16 9 菅谷　泰知
小川北

義務教育学校

公園の設置について
・小川北義務教育学校の周辺には公園がなく、体を動かす機会も少なくなり、子どもの体力低下に繋がると考える。また
人と人との交流も希薄になる。
・誰でも気軽に行くことのできる公園を作ってもらえないか。公園の設置の具体的な方法があるのか。

17 10 石﨑　百香
小川北

義務教育学校

小美玉市の活性化について
羽鳥駅周辺と茨城空港周辺に飲食店をつくることで、駅や空港を利用する目的以外で来る人が増えると思う。
・便利になれば、小美玉市の魅力に気づき訪れる人も増えると思う。


